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Abstract (en)
[origin: CN105667535A] The invention relates to a hinge member (1) arranged in a roof area between two articulated vehicles. The hinge member
comprises at least one female hinge area (6) and at least one male hinge area (8), wherein the male hinge area (8) and the female hinge area (6)
are connected via a supporting body part (10) arranged in the male hinge area (8); the two hinge areas (6,8) are connected via a bend supporting
member of a rotating shaft along a Z direction; the supporting body part (10) is provided with a housing (16); the housing (16) is supported on the
male hinge area (8) via at least one elastic component in an X direction.

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist ein im Dachbereich zwischen zwei gelenkig miteinander verbundener Fahrzeugteile angeordnetes Gelenk (1)
umfassend mindestens ein weibliches (6) und mindestens ein männliches Gelenksegment (8), wobei das männliche (8) und das weibliche
Gelenksegment (6) mit durch einen im Bereich des männlichen Gelenksegments (8) angeordneten Lagerkörper (10) miteinander in Verbindung
stehen, wobei die beiden Gelenksegmente (6, 8) durch ein Knicklager mit einer in Z-Richtung ausgerichteten Drehachse verbunden sind, wobei
der Lagerkörper (10) ein Gehäuse (16) aufweist, wobei das Gehäuse (16) in X-Richtung durch mindestens ein elastisches Glied gegenüber dem
männlichen Gelenksegment (8) abgestützt ist.
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